

# いちごらんど



朝晩と寒くなってきました。窓を開けると冷たい風が入り、少しずつ冬に近づいていることを感じています。先日、散歩に行くと風に落ち葉が舞い上がるのを見つけた子ども達は、トコトコと追いかけ大喜びでした。「こんな葉っぱ見つけたよ」と言わんばかりに赤や黄色に色づいた葉っぱを握りしめ両手を差し出す子ども達です。一人ひとりの大きな成長を喜びながら、晩秋を一緒に楽しみたいと思います。





#### ままごと遊び

お皿の上に食べ物に見立てた玩具(ブロック)を置いて、食べるふりをするようになっています。また、何も入っていないお皿から摘まみ食べをして、口をもぐもぐしたり、お茶の入っていないコップを口に運び、飲むふりをして楽しんでいます。

食べ物でない物を食品として見立てる能力が身についたことは。ままごと遊びの始まりです。 これからも遊びを一緒に楽しみながら、ままごと 遊びの発展を見守っていきたいと思います。

## ●●○ お願い ○●●

\*エプロン・洋服等のお名前が消えかかっている ものがあります。

新しい物も含め、全ての持ち物に記名をお願い 致します。

\*寒くなってきました。靴を履くときに靴下を着用します。まだご用意ない方はご持参ください。

#### 友だち

自分の近くにいる友だちの存在に興味 津々で、友達の動きを目で追い行動を観察しています。友だちが一緒にいることを意識しながらも、一人遊びをしているのが、今のいちご組です。友だちと関わって遊び始めるのはもう少し後と思われます。(2歳位から)

「どうぞ」「ちょうだいな」「〇〇ちゃんにあげて」「いいこ、いいこしてあげて」など友だちと関わる言葉を保育者が遊ぶ中で伝えていますが、先日友だちに玩具のコップを手渡す姿が見られました。

互いを思いやる気持ちの育ちは、もっと後で すが、感動の一場面でした。

## 7語りかけています♪

言葉の理解が始まっています。この時期は 言葉で伝わった喜びを体験することが大事 だと思います。「あ~あ~」など意味のない 言葉でも「そうなんだ」「なあに」など会話 につなげ、よく聞いて理解しようとする子ど も達です。言葉で伝える喜びに繋がる様に願 いながら、子ども達とのやり取りを楽しんで います。